



Liebe Konzertbesucher

Im Namen der Kulturkommission Gebenstorf heissen wir Sie herzlich willkommen. Zu Beginn möchten wir Sie entführen auf eine musikalische Weltreise durch verschiedene Kulturen und Sprachregionen. Mit zwei Schweizer Evergreens werden wir diesen ersten Teil beschliessen.

Der zweite Teil ist der Musik aus Südamerika gewidmet. Nach dem Padre Nuestro werden Sie die „Misa por un continente“ von Francisco Marin hören. Diese Messe ist stark geprägt von der argentinischen Volksmusik und ihren Rhythmen.

Vindonissa-Singers Windisch

Kulturkommission Gebenstorf
Konzert in der Reformierten Kirche
Sonntag, 4. November 2001, 17 Uhr

Vindonissa-Singers Windisch
Leitung : Paul-André Läng

Radhalaila	Israel
Esti Dal	Ungarn
Kad si bila mala Mare	Kroatien
Éveille-toi, Renaud	Frankreich
Alla Fiera di Mastr'Andrea	Italien
Drink to me only with thine eyes	England
I can tell the world	USA
Swing in Switzerland	Schweiz
Am Himmel stoht es Stärnli	Schweiz

Padre Nuestro

Misa por un continente

Spanische Messe von Francisco Marin

Kyrie
Gloria
Credo
Sanctus
Agnus Dei

Combo-Begleitung **Leitung: Robert Marcano**